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Protkollant: Herr Gasterstädt,  

Anwesenheit: Siehe Anwesenheitsliste, 27 Elternvertreter 

Gäste: Rektor, 
2 Lehrervertreter, 
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1 - Begrüßen und Abstimmen der Tagesordnung  einschließlich 
Protokollant bestimmen 
 Die Anwesenheit wird in einer separaten Liste dokumentiert. 
Es sind der Rektor, 2 Lehrerverter, keine Schülervertreter und xx Elternvertreter anwesend. 
Damit ist die GEV beschlußfähig. 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde angenommen. 
 

 

2 - Protokollkontrolle 
 Es gab keine Korrekturhinweise. Frau Denfeld übernimmt die Überarbeitung. 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde angenommen. 
 

 

3 -  Informationen durch den Schulleiter, Hr. Treptow 
 Bauen  in den Osterferien fand ein Einbau von Schallschutzdecken in den 2 

Kunstfachräumen statt 

 auch der verbliebene Rest des Verfügungsfonts soll in Baumaßnahmen 
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investiert werden 

Sporthalle  in den Osterferien wurde durch die Senatsverwaltung für Stadtentwicklung 
die geplante Sporthalle gedreht, was zur Folge hat, dass eine 
Neukonzipierung erfolgen muss 

 entsprechend sind die Vorplanungsunterlagen neu zu erstellen und 
sämtliche Folgetätigkeiten (Vorplanungsprüfung, Planung, 
Planungsprüfung, Bau, Abnahme (ggf. Nachbesserungen)) verzögern sich 

 es ist zu befürchten, dass diese Verzögerungen zur Folge haben, dass der 
Sportunterricht ab Schuljahr 2016/’17 gekürzt werden muss. 

Borkumstraße  ab dem 05.09. soll die Borkumstraße mit Pollern und Verkehrszeichen 
versehen werden, um diesen Bereich etwa für die anstehenden 
Querungen bei einem Gebäudewechsel sicherer zu machen 

D-Gebäude  der Bau des neuen Nebengebäudes (D-Gebäude) ist abgeschlossen und 
eine Übergabe fand am 05.04. statt 

 die Mängelliste ist geplant bis Ende Mai abgearbeitet 

 es handelt sich jedoch um ein Gebäude „von der Stange“ (es wurde 
baugleich mehrfach in Berlin beauftragt) – entsprechend ist dieses 
Gebäude ebenfalls vom Typ Grundschule 

 eine Ummöbelierung ist (mit entsprechenden Mehrkosten verbunden) 
möglich, Sanitäranlagen etwa bleiben jedoch auf entsprechend niedrigerer 
Höhe 

 die feierliche Eröffnung findet am 18.07. um 13:00 Uhr statt 

 die Außenflächen ums D-Gebäude sollen erneut werden, verbunden mit 
der Hoffnung auch die Anzahl der Fahrradständer zu erhöhen 

Hauptgebäude  im Hauptgebäude findet eine Begehung zu den geplanten Umbauarbeiten 
(Fachräume Naturwissenschaften, Kunst) statt 

 die Blechcontainer auf dem Hof des Hauptgebäudes werden im Herbst 
abgebaut 

Entwicklung 
Schüleranzahl 

 ab dem Schuljahr 2016/17 werden rund 1040 Schüler das RLO besuchen 

 geplant sind (bei entsprechender Anzahl von Einschulungsanträgen) drei 
neue Klassen 5 sowie drei neue Klassen 7, 

 entsprechend gibt es den Wunsch, die Mensa zu verändern (Idee einer 2. 
Ebene), um dieser Anzahl gerecht zu werden 

Entwicklung 
Kollegium 

 zum Schuljahresende stehen 3 Abgänge, 2 Wechsel und 1 Zurückgang an 

 für den offenen Bedarf von ca. 280 Lehrerstunden ergibt sich ein Bedarf 
von 11-12 neuen Lehrern 

 zur Information: im Schuljahr 2016/17 werden ca. 40% des Kollegiums erst 
nach 2014 an RLO angefangen haben 

Umfrage zur 
Gesundheit 

 die Umfrage ergab in einigen Punkten überraschend schlechte Werte 

 Ergebnisse wurden im Kollegium bereits besprochen 

 um die Ergebnisse zu besprechen oder sonstig an diesem Thema 
mitzuwirken, gibt es den Vorschlag, Hr. Azadian einzuladen 

Schulzeiten  die Tagesabläufe sollen ab 2016/17 entzerrt werden; Ergebnisse 
entsprechender Planungen werden im kommenden Elternbrief mitgeteilt 

 

 
Rückfragen der GEV an Hr. Treptow zu diversen Themen wurden inhaltlich wie folgt beantwortet 

 ein Gutachten zur Betriebssicherheit für die aktuelle Sporthalle liegt vor 

 Regelungen zur Handynutzung sind – als Änderung der Hausordnung – über die Vertreter in 
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die Schulkonferenz einzubringen 

 der Abitur-Jahrgang wird eine Mottowoche veranstalten 

 die Nutzung der Mensa ist durch die vorliegende Größenbegrenzung nur bislang geregelt 

möglich 

o Einzelfall-Ausnahmeregelungen sind auf Antrag möglich 

 

4 -  Kurzbericht Essen mit dem neuen Caterer 
 Laut Rückmeldungen … 

 wird die Bezahlart BillPay übergreifend als problematisch angesehen, 

 sind die meisten mit der Qualität des Essens sind zufrieden, 

 

 

5 -  Kurzberichte aus den Gremien GK, BEA und FK 
  aus den Gremien gibt es keine für die GEV relevanten Informationen zu berichten 

 aus der GSV gibt es keine für die GEV relevanten Informationen zu berichten (die kurzfristige 

Terminansetzung/-bekanntgabe verhinderte teils eine Teilnahme der Vertreter) 

 sowohl für Mathematik als auch für Geschichte wurde in den Fachkonferenzen berichtet, 

dass eine Überarbeitung der Rahmenlehrpläne ansteht 

 im BVV-Ausschuss wurden besprochen: 

o der Bau D-Gebäude, 

o die Belegung von Turnhallen als Notunterkunft sowie 

o die teilweise stattfinden Kündigungen durch Caterer wegen fehlendem Zuspruch 

 

 

6 - Info über den Vertretungsplan 
 der Vertretungsplan ist auf der Webseite der RLO zu finden (http://www.rlo-

berlin.de/cms3/vertretungsplan) 

 diese Seite benennt auch einen Link auf den neuen, experimentellen Online-

Vertretungsplan, der nach der Auswahl von „Stundenplan“ -> “Klasse“ eine farbliche 

Markierung von Vertretungen Ausfall, u.ä. darstellt 

 der Vertretungsplan des kommenden Schultages hängt als Ausdruck im Eingangsbereich der 

Schule aus 

 

 

 

http://www.rlo-berlin.de/cms3/vertretungsplan
http://www.rlo-berlin.de/cms3/vertretungsplan
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7 + 8 -   Arbeitszeit und Kurzberichte der 4 Arbeitsgruppen 
In der verbleibenden Zeit arbeiten die Elternvertreter in ihren Arbeitsgruppen (Digitale Bildung, Bau, 
Essen, Schulcampus) zusammen. 
 
Die AG Bau schlägt einen Brief an die Schulsenatorin bzgl. des Fortschrittes zu der neuen Sporthalle 
vor. Der Inhalt wird in groben Zügen diskutiert und die Entwurfsversion per Mail verteilt. Die 
endgültige Fassung wird vom GEV-Vorstand und der AG Bau erstellt. 
  
Eine weitere AG für die digitale Technik – wie WLAN, Router, … - und deren Umgang damit wurde 
vorgeschlagen.  Es fanden sich keine Mitstreiter bisher. 
 

Beschluß: Es wurde mehrheitlich beschlossen einen Brief an die Schulsenatorin bzgl. des 
Baufortschrittes der Sporthalle zu schreiben. 

 

 

9 - Sonstiges 
Es wird angeregt, zu Beginn des Schuljahres einen Infobrief an die Eltern auszugeben, der 
insbesondere den Eltern der neuen Schüler Hilfestellung gibt. Sollte ein bereits bestehender 
Elternbrief existieren, kann dieser als Vorlage genutzt werden. 

 

 


